
COMUNE DI ARGENTA

Provincia di Ferrara

Servizio Segreteria

– Organi Istituzionali

                                                                   
RAPPRESENTANTI DI PARTECIPAZIONE CITTADINA 

DI __________San Biagio________________

Nominati con Decreto Sindacale nr. 29 del 04/12/2024

Regolamento per la Disciplina dei Rappresentanti di Partecipazione Cittadina

approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 4 del 28/03/2015 e ss.mm.

Verbale n. ___3_______

 seduta del _26/03/2025_____________

Inizio ore ____20:30________  

Assiste :   IL Segretario ,  incaricato della stesura del verbale.

Accertata l'identità, da parte del __________, risultano:

Componenti Presenti Assenti

Liviana Pambieri Presidente �            

Paolo Bergonzoni Vice Presidente  ➕           

Ferdinando Martire Segretario �           

Catia Cesari Componente �           

Rita Marchi Componente �           

Constatato  che  il  numero  degli  intervenuti  è  sufficiente  a  rendere  valida  l'adunanza  il

Presidente  dichiara aperta la seduta. 

I punti all'ordine del giorno sono i seguenti:

1)Distribuzione larvicida :

-  Tutti  i  presenti  si  impegnano  alla  distribuzione  e  alla  affissione  dei  volantini  e
manifesti.
-Per  il  giorno  5  Aprile  Pambieri  e  Martire  hanno  dato  la  loro  disponibilità  per  la
distribuzione dei larvicida in piazza.

2)80* Anniversario della liberazione di San Biagio

-il giorno 15 Aprile ci sarà la commemorazione della liberazione di San Biagio,
il  Presidente ha illustrato come si  svolgerà la cerimonia in presenza delle autorità
locali.

-Hanno dato disponibilità di presenza :Pambieri ,Marchi ,Cesari.

3)Varie:
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-Si è ricordato il taglio degli Alberi di via Ferrieri e via Chiesa.

-Abbiamo valutato una proposta arrivata da un concittadino via social 
nella creazione di una rampa per disabili e bici che porti lungo l'argine
tutti i partecipanti valutano la cosa poco realizzabile.

-il segretario Ferdinando Martire propone di aprire una pagina instagram oltre a quella
di facebook, in modo da allargare il raggio di comunicazione con i cittadini.

      il Segretario                                                                            il Presidente

Ferdinando Martire                                                                    Liviana Pambieri
                                                               



La seduta si conclude  alle ore____________________.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE                IL SEGRETARIO 
               


